TRAVAUX ORIGINAUX

PNEUMONIE INFANTILE

OBSERVATION

André J..., âgé de 7 ans et jouissant jusque là d'une bonne santé, eut, au cours du mois de mai 1917, une pneumonie franche. La maladie évolua comme à l'ordinaire, mais avec cette particularité que l'inflammation envahit successivement les trois lobes du poumon droit. L'enfant eut ce qu'on appelle une pneumonie migratrice, forme assez particulière à l'enfance. C'est cette observation que je m'en vais rapporter.

Mais auparavant, il me semble qu'il ne serait pas sans intérêt de dire, ou mieux de rappeler, que les enfants ne font pas une pneumonie à la façon des adultes. De nombreuses différences existent; on peut les ranger sous les chefs suivants.

Et tout d'abord l'âge favorable à ces pneumoies de forme particulière est de 2 à 10 ans. Avant l'âge de 2 ans, la pneumonie franche est exceptionnelle. C'est plutôt de la broncho-pneumonie.

INFECTIONS ET TOUTES SEPTIGEMES

(Académie des Sciences et Société des Hôpitaux du 22 décembre

LABORATOIRE COUTURIEUX
18. Avenue Hoche - Paris

Traitement LANTOL

Rhodium B. Colloïdal électrique Ampoules de 3 cm'